



Turno de 'Ramón Montoya': Club de Box tendrá nueva sede gracias al GORE Tarapacá y Tara Paka

Con buena parte de los socios y de la directiva del Club de Boxeo "Ramón Montoya" de Iquique, el Gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, cinco consejeros regionales y representantes de Minera Collahuasi, la Corporación Tarapacá y el Centro Acelerador de Proyectos Tara Paka, llevaron a efecto la postura de la 'primera piedra simbólica' de la nueva sede del club fundado en 1941.

"Estamos muy emocionados, porque este trabajo de aceleración regional que hemos impulsado en esta asociatividad público-privada con Collahuasi, quienes, desde el día uno creyeron en este modelo de hacer inversiones

públicas, hoy nos muestra otro resultado positivo. Otro club de barrio, con sus socios y simpatizantes felices por la materialización de un anhelo que veían lejano", sostuvo el Gobernador Carvajal, quien se refirió a los resultados que se obtienen al revitalizar y modernizar las instalaciones de este emblemático espacio del sector norte de la ciudad.

"Esta es una tremenda noticia, porque este club que tiene 83 años hoy puede ser renovado gracias a un mejoramiento de 450 millones de pesos, lo que va a permitir que los socios y las familias puedan congregarse en el sector de la Norte Hospital para hacer actividades

deportivas, patrimoniales y, sobre todo, actividades que permitan reforzar la vida comunitaria", dijo Carvajal, quien indicó que está feliz con los resultados del Centro Acelerador Tara Paka, ubicado en O'Higgins con Aníbal Pinto.

"Estoy convencido de que estas obras están demostrando confianza en el trabajo público-privado que llevamos. Y estamos felices también por Michael, por su señora, quienes son los más emocionados por ver que, por fin, van a poder cumplir con un anhelo que tenían durante toda su vida: contar con una infraestructura para hacer actividades deportivas en este club



histórico enclavado en la historia y la tradición iquiqueña".

En este sentido, la máxima autoridad regional expuso que al sumar todos los proyectos en los que está trabajando Tara Paka, se logra

condensar una cartera de 65 iniciativas que superan los 6 mil 200 millones de pesos.

"Y eso es lo mejor, pues muy pronto viene la reposición de la sede del Club Yungay, la Construcción del Complejo Deportivo y Social 1 de



A esta segunda iniciativa de reposición de infraestructura tras Jorge Fuenzalida, se sumarán Yungay, el Complejo 1 de Mayo en Pica y otras obras que impactarán en el ámbito educacional.

Mayo en Pica, así como trabajos en conservación de aceras para Iquique y la reposición con relocalización del Jardín Infantil y Sala Cuna Piqueñitos, también en Pica. Además de los trabajos que se están coordinando con los establecimientos dependientes del Servicio Local de Educación Pública, SLEP", concluyó Carvajal.

SUEÑO CUMPLIDO

En el evento, que contó con la presencia de los consejeros regionales Solange Jiménez, Claudia Hernández, Iván Pérez, Carlos Mancilla y Sergio Asserella, el Gerente de Relaciónamiento con el Entorno de Collahuasi, Gaetano Manniello, el

Director ejecutivo de Fundación Collahuasi, César Gavilán, el gerente de la Corporación Tarapacá Álvaro Jorquera, el gerente de Tara Paka Vladimir Sciaraffia, la jefa de la División de Infraestructura, Transporte y Telecomunicaciones Gissel Godoy, destacó la breve alocución del presidente de Ramón Montoya, Michael Herrera, quien cedió el micrófono a otro representante de la institución aludiendo: "Yo soy bueno para los combos, no para los discursos".

Es por eso que la secretaria Juana Vilches tomó la palabra y se refirió a esta instancia, la que, a su juicio, nunca imaginó que llegaría tan pronto. "La verdad es que todo fue muy rápido. Todos los procesos que hicimos a través del centro acelerador fueron rápidos y estamos agradecidos, pues nos abrieron

las puertas y nos hizo soñar. Nos hizo ver que podíamos lograr lo que siempre quisimos: un nuevo club".

De igual forma, Juana hizo una confesión y extendió los agradecimientos. "Nosotros éramos el patito feo de Iquique, pero teníamos muy buenos elementos. Y eso queremos, que los buenos elementos no se nos vayan. Y es cosa de ver a los niños que están muy contentos soñando con un club de primera línea, así que los agradecimientos siempre al Gobernador Carvajal, a los consejeros regionales, a la empresa Collahuasi y al gran equipo de Tara Paka".

Por su parte el Gerente de Relaciónamiento con el Entorno de Collahuasi, Gaetano Manniello, expuso que este nuevo paso le genera satisfacción y orgullo. "Estar acá hoy, en esta segunda primera piedra, nos demuestra que podemos seguir materializando sueños, como el que en algún minuto tuvo José Miguel, donde nos convocó y nos invitó a sumarnos. Y creímos en este proyecto que es de largo aliento, el que va contra la inmediatez y que ya empieza a generar los primeros frutos, lo que genera muchas emociones".

Además, Manniello explicó que esta fórmula de trabajo conjunto tiene para rato y que viene una batería de nuevas primeras piedras. "Esta es una máquina que va a empezar a generar nuevos proyectos, reforzar el capital humano que también va a permitir también instalar nuevas capacidades. Y, por último, que es algo fundamental, que permite rescatar y conservar nuestro patrimonio", cerró el gerente de Collahuasi.

PROYECTO

Las obras, financiadas por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, FNDR, del Gobierno de Tarapacá, permitirán intervenir 220,66 metros cuadrados, los que beneficiará a cerca de 934 personas, entre miembros y socios del club, y a la comunidad en general, proporcionando un espacio adecuado para el desarrollo de actividades y la adquisición de equipamiento para el recinto.

"Tara-Paka inició formalmente la preparación del proyecto en mayo de 2023, comenzando con los primeros acercamientos a la directiva del club, especialmente con don Michael Herrera. Su colaboración, junto con la de los socios, fue fundamental en el desarrollo del proyecto", dijo Vladimir Sciaraffia, quien comentó que en este proceso también se debe destacar el aporte de la Dirección de Obras de la Municipalidad de Iquique, el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, MDSF y la División de Infraestructura y Transporte del Gobierno Regional de Tarapacá.

